

## SESIÓN SOLEMNE N° 61-2021

1  
 2 Acta correspondiente a la Sesión Solemne número sesenta y uno – dos mil veintiuno, celebrada  
 3 el quince de setiembre de dos mil veintiuno, en el Gimnasio del Liceo San Isidro de Heredia,  
 4 dando inicio a las quince horas con trece minutos horas. Contando con la siguiente asistencia:  
 5 **Regidores Propietarios:** Gilbert Acuña Cerdas (**Presidente**), Raquel González Arias  
 6 (**Vicepresidente**), Minor José Arce Solís, Ana Melissa Vindas Orozco, Dennis Eladio Azofeifa  
 7 Bolaños. **Regidores Suplentes:** María Felicia Valerio Madrigal, Marcela Cristina Guzmán  
 8 Calderón, Marco Vinicio Ramírez Villalobos, **Síndicos Propietarios:** José David Mena Zúñiga,  
 9 Luis Alberto Acuña Cerdas. **Síndicos Suplentes:** Maricel Calvo Salas, Fátima Fainiery  
 10 Alvarado Montoya, **Personal Administrativo;** **Alcaldesa:** Lidieth Hernández González,  
 11 **Vicealcalde:** Marvin Chaves Villalobos. **Secretaria del Concejo Municipal:** Marta Vega  
 12 Carballo. **Ausentes:** **Regidores Suplentes:** Minor Bolívar Orozco Valerio, Leidy Arguedas  
 13 Fonseca, **Síndicos Propietarios:** Walter Lara Carrillo, Francisco Javier Madrigal Madrigal,  
 14 **Síndicos Suplentes:** Hellen de los Ángeles León Cortés, María Isabel Rodríguez González.  
 15 **Visitantes:** Presbítero, Arturo Morales Funcín; Policía Municipal, Kenneth Jiménez;  
 16 Interpretación Lesco, Licda. Xinia Jiménez; Transmisión facebook, Carlos López, Jonathan  
 17 Barquero, Chepito San Josecito. -----  
 18 **ARTÍCULO UNICO. CONMEMORACIÓN DEL BICENTENARIO DE LA**  
 19 **INDEPENDENCIA DE COSTA RICA.** -----  
 20 El señor Presidente Gilbert Acuña Cerdas da la bienvenida a todos los presentes, a las personas  
 21 que nos acompañan en el Gimnasio del Liceo San Isidro y las personas que nos siguen por las  
 22 redes sociales. Se procede con los actos protocolarios: -----  
 23 -Ingreso del Pabellón Nacional.-----  
 24 -Ingreso de la Bandera y Estandarte del Cantón de San Isidro de Heredia -----  
 25 -Canto del Himno Nacional *Interpretación en Lenguaje Lesco a cargo de la Licda. Xinia*  
 26 *Jiménez. Directora Jardín de Niños José Martí*-----  
 27 -Canto del Himno del Cantón de San Isidro de Heredia -----  
 28 - Oración a cargo del Presbítero Arturo Morales Funcín. -----  
 29 La Alcaldesa Lidieth Hernández González indica “Hoy es un día muy emotivo, se celebran 200  
 30 años de vida independiente, indica que el primer mensaje lo dará el señor Vicealcalde Marvin

S.S. 61-2021, 15 de setiembre de 2021

1 Chaves Villalobos. -----

2 **ACUERDO N. 956-2021** El señor Presidente Gilbert Acuña Cerdas somete a votación: -----

3 1.- Tomar un receso de 15 minutos al ser las 15:40 p.m. mientras pasa la lluvia ya que no es

4 posible escuchar las intervenciones de los miembros del Concejo Municipal. -----

5 Siendo avalado por cinco Regidores Propietarios, Gilbert Acuña Cerdas, Raquel González Arias,

6 Minor Arce Solís, Melissa Vindas Orozco y Dennis Azofeifa Bolaños. **Se declara acuerdo por**

7 **unanimidad y definitivamente aprobado.**-----

8 Al ser las 15:55 se reanuda la Sesión Solemne. -----

9 El Vicealcalde Marvin Chaves Villalobos indica “En este Bicentenario es importante recordar

10 que la primera ley fundamental fue en el año 1821 y se denominó "Pacto de Concordia".

11 ¿Qué significa Concordia? Se refiere al acuerdo y armonía entre las personas. Existieron dos

12 líderes que tomaron decisiones fundamentales para el Costa Rica; Abolición de la pena de

13 muerte en el año 1882, Abolición del ejército en el año 1948. Es por lo que debemos respetar la

14 convivencia pacífica y el respeto a las personas. Vivimos momentos de grandes transformaciones

15 en el aspecto tecnológico, cultural, educativo, entre otros. Somos gente Pura Vida,

16 comprometámonos por el bien común. VIVA SIEMPRE EL TRABAJO Y LA PAZ”.-----

17 La Alcaldesa Lidieth Hernández González presenta un video a través de las redes sociales y de

18 Chepito San Josecito para toda la comunidad isidreña, relacionado con el bicentenario de la

19 independencia de Costa Rica, con el acompañamiento en la guitarra del señor Primo Fonseca,

20 vecino del Cantón y con reseñas importantes del cantón de San Isidro. -----

21 El señor Presidente Gilbert Acuña Cerdas indica “Nos convoca a esta Sesión Solemne, la

22 celebración del Bicentenario de la independencia de Costa Rica de la Corona Española, contados

23 en años son muchos años, contados en generaciones de 30 años, únicamente han transcurrido

24 siete generaciones del día histórico de la independencia a la fecha; nuestra abuela Emérita

25 Acuña Trejos, nació en el año 1903, cuando aún vivían costarricenses que nacieron en el año de

26 la independencia y muchos que pelearon en el cincuenta y seis, cuando se requirió defender la

27 patria y la libertades del filibustero y murió iniciando el presente siglo. -----

28 Revisando el recuento de los hechos históricos, acaecidos en las fechas que recibimos el Acta de

29 Independencia de Guatemala, es de interés el peso en la organización política costarricense que

30 tenían los ayuntamientos, o cabildos como se conocían en la época; en términos actuales

1 diríamos que la organización política era altamente descentralizada y precisamente son estos  
2 ayuntamientos los que uno a uno declararon la independencia y convocaron la Junta de  
3 Delegados de los Pueblos, órgano que nos heredó la primera constitución costarricense: El Pacto  
4 de Concordia. En los dos siglos transcurridos, nuestros abuelos y padres nos han heredado un  
5 país distinto en el concierto de las naciones latinoamericanas y del mundo, con una robusta  
6 democracia y un modelo de desarrollo social y económico sustentado en un Estado Social de  
7 Derecho. -----  
8 La democracia costarricense desde el inicio de la vida independiente evolucionó para apoyarse  
9 en la división de poderes predicada por Montesquieu: un poder legislativo, un poder judicial y  
10 un poder ejecutivo y lo más relevante; aplicando procesos electorales cada vez más  
11 participativos, directos e inclusivos para nombrar las autoridades ejecutivas, legislativas y  
12 judiciales; son pocos los momentos históricos en los que el traspaso democrático de las  
13 autoridades se ha visto interrumpido o quebrada la voluntad popular. Esta fortaleza democrática,  
14 que nos ha permitido prosperar con tranquilidad y libertad, ambiente político social que no han  
15 tenido las demás naciones latinoamericanas o del mundo; hace pocas décadas la ilustre Europa,  
16 fue asaltada por filosofías y pensamiento que germinaron en regímenes nacionalistas, que  
17 llevaron al mundo a las guerra más terribles y violentas de la historia. -----  
18 Nuestro estado social de derecho es otra construcción maravillosa que nuestros padres y abuelos  
19 nos heredaron, tiene sus raíces en el alma del costarricense libre del siglo diecinueve, florece y  
20 da frutos a mediados del siglo veinte; conviene preguntarnos ¿qué es el estado social de  
21 derecho?, más que definirlo, permítanme referir algunos de sus efectos en nuestra cotidianeidad  
22 en el siglo veintiuno:-----  
23 Cada vez que un niño de las familias más pobres y en vulnerabilidad de Costa Rica o un joven,  
24 se presenta a una Escuela, Colegio o Universidad, Públicos y junto con los niños y jóvenes de las  
25 familias con recursos, reciben en igualdad; formación académica, formación para la vida,  
26 formación profesional, alimentos, uniformes, útiles escolares, becas; estamos ante el estado  
27 social de derecho. -----  
28 Cada vez que un costarricense, de las clases más desfavorecidas, se presenta ante un hospital  
29 público de la Caja Costarricense de Seguro Social y recibe como cualquier otro costarricense de  
30 las clases con más recursos, servicios de salud, aplicando las técnicas y tecnologías de punta en

S.S. 61-2021, 15 de setiembre de 2021

1 la ciencia médica, sin que se comprometa en absoluto sus patrimonios, estamos ante el estado  
2 social de derecho.-----  
3 Cada vez que una familia de las más vulnerables de Costa Rica recibe un bono de la vivienda y  
4 un crédito blando, que le permite construir la casa donde su familia viva tranquila, estamos ante  
5 el estado social de derecho. -----  
6 La regulación normativa que se ha desarrollado en Costa Rica, que permite derechos laborales a  
7 todos los costarricenses, mejores salarios, estabilidad no explotación laboral de niños y niñas, es  
8 una manifestación del estado de derecho.-----  
9 Que hayamos sido la primera nación en proscribir el ejército, que nuestros niños no conozcas un  
10 avión de guerra, un tanque de guerra, un buque de guerra y que las únicas marchas que conozcan  
11 sean las de las bandas del 15 de setiembre y las de las comparsas, es otra herencia de nuestros  
12 padres y abuelos y del estado social de derecho.-----  
13 Somos la generación responsable, de mantener y mejorar en lo posible estas riquezas y tesoros  
14 recibidos de nuestros padres y abuelos para heredarlo a nuestros hijos. VIVAN SIEMPRE EL  
15 TRABAJO Y LA PAZ -----  
16 La Regidora Suplente Marcela Guzmán Calderón indica “En el bicentenario de Independencia de  
17 la República de Costa Rica, como isidreños e isidreñas hemos luchado en el desarrollo y  
18 bienestar de la población, siempre teniendo una visión integral enfocada en el tema social, es con  
19 ello que a lo largo de toda esta historia bicentenaria este Cantón ha aportado al país construyendo  
20 en todos sus ejes. Como lo han sido todos sus centros educativos, desde la Escuela José Martí en  
21 1928, el Liceo San Isidro, hasta llegar al último centro construido con un proyecto de aporte  
22 nacional y apoyo local como lo es el CTP San Isidro y que hoy en día todos estos centros dejan  
23 en alto la educación isidreña. San Isidro también ha apoyado el fortalecimiento del sector salud  
24 con la creación de los EBAIS en San Josecito y Concepción en el transcurso de la década de los  
25 90 y sin dejar de lado que en el nuevo siglo queda legada la construcción de la nueva Área de  
26 Salud, que fue un proyecto país, pero que no hubiera sido posible sin la ardua labor de muchas  
27 personas isidreñas que se involucraron para lograr hacer realidad esta infraestructura, que hoy a  
28 causa de la pandemia del COVID 19 ha sido de gran bendición porque sus condiciones permiten  
29 una mejor atención de las personas usuarias. -----  
30 En el desarrollo comunal siempre se ha apostado por apoyar la dotación - a todos los distritos -

S.S. 61-2021, 15 de setiembre de 2021

1 de infraestructura para su propia organización como lo ha sido la construcción de salones  
2 comunales. Se ha aportado a la cultura con la creación de la Escuela Municipal de Música que ha  
3 formado a grandes músicos y músicas isidreñas. -----  
4 Se ha fortalecido el proceso social y económico de las familias isidreñas, asumiéndose el  
5 proyecto país que fue la Red de Cuido, con gran compromiso a través de las Administraciones  
6 municipales y que hoy atiende a niños y niñas fortaleciendo su proceso de formación, también ha  
7 sido de gran colaboración para la creación de los Cencinai que hoy en día brindan servicio en el  
8 Cantón. -----  
9 Un Cantón que ha formado deportistas, que dejan en alto el nombre de San Isidro en las páginas  
10 de la historia deportiva. De hecho, lo vimos ayer con el traslado de la antorcha en todo el Cantón.  
11 Estos muchachos que dieron un gran ejemplo y llevaron alegría a todos los distritos. Sin dejar de  
12 lado que conservamos uno de los más hermosos edificios del país, con una arquitectura estilo  
13 neogótico, heredado del siglo pasado, me refiero ciertamente al templo católico del distrito  
14 central, este es un icono y referente de cada uno de los isidreños e isidreñas. -----  
15 Debo hacer referencia a la idiosincrasia isidreña, al agricultor, al boyero, a la carreta, a la  
16 mascarada y cimarrona, a la belleza de sus montañas, de sus ríos y a sus personajes, a aquellos  
17 que nos han dejado y a quienes hoy todavía dan vida a este pueblo. -----  
18 No cabe duda de que San Isidro no se ha quedado de brazos cruzados en el paso de la historia  
19 patria bicentenario y es un Cantón forjado por hombres y mujeres que a lo largo de todos estos  
20 años han asumido con visión y compromiso la construcción de este pueblo que con mucho  
21 orgullo siempre llevamos arraigado en nuestros corazones. -----  
22 Nunca creímos que este bicentenario sería tan histórico, pero si estamos aquí donde Dios nos ha  
23 permitido, tenemos que sentirnos honrados y honradas, pero también es cierto que hoy más que  
24 nunca debemos retomar los valores de nuestros antepasados, debemos mostrarnos más atentos a  
25 las necesidades de la población, debemos velar no como siempre decimos por las futuras  
26 generaciones, sino por la niñez y juventud de este presente, por todas las personas adultas y en  
27 condición de necesidad, debemos fortalecer las alianzas para lograr opciones de empleo para  
28 quienes hoy no han logrado normalizar su situación, debemos ser empuje para quienes quieren  
29 emprender sus sueños a través de sus proyectos, porque somos todos y todas los que hoy  
30 enfrentamos una sociedad que está siendo vulnerada por la crisis social y económica, sumando a

S.S. 61-2021, 15 de setiembre de 2021

1 ello que la pandemia lo agudiza. -----  
2 Hoy nos corresponde como Concejo Municipal, como isidreños, como isidreñas, como  
3 habitantes de este país atender las medidas y protocolos sanitarios, de eso depende que la crisis  
4 de salud pase y con ello mejore la crisis social y económica y podamos volver a la normalidad,  
5 pero una normalidad que no debe volver a ser igual, sino aquella que haya sacado lo mejor de  
6 cada uno y una de nosotras, así como lo dijo el Papa Francisco, para volvernos a levantar como  
7 la Costa Rica de la que siempre nos llenamos de orgullo, del país que nos vio nacer y que hemos  
8 construido en estos 200 años de vida independiente.-----  
9 Muchas gracias, felicidades a todos y todas en este Bicentenario de independencia de la  
10 Republica de Costa Rica. -----  
11 El Regidor Suplente Marco Ramírez Villalobos indica “*“Eran las cinco de la mañana, cuando  
12 tocaban alegre diana. Con los clarines y los tambores, nos anunciaban Nuevos Albores”* -----  
13 Fue María Dolores Bedoya; mujer luchadora; primera en gritar “INDEPENDENCIA” una vez  
14 firmada la declaración; porque la noche anterior, ella caminó por todas las calles empedradas de  
15 Antigua Guatemala, con un Farol en sus manos, incitando a los ciudadanos para que se  
16 congregaran en la plaza, frente al Cabildo, donde estaban reunidas las Diputaciones Provinciales  
17 y así ejercer presión. -----  
18 Mientras allá en Europa, Ludwig Van Beethoven, en medio de su sordera, terminaba de preparar  
19 su Novena Sinfonía; en Centroamérica, nos anunciaban Nuevos Albores, ese grito de  
20 Independencia, se expandía por todos los rincones. -----  
21 Tan solo 27 años después de este gran acontecimiento en 1848, ya se elegía el primer presidente  
22 de la República, José María Castro Madriz y a la vez se citaba por primera vez en un Acta  
23 Municipal el nombre de San Isidro como distrito parroquial de Heredia. -----  
24 Cuatro años más tarde, en 1852, al mismo tiempo que Manuel María Gutiérrez componía la  
25 Música del Himno Nacional; estas tierras isidreñas habitadas por un asentamiento Huetar durante  
26 muchos siglos, se poblaron de agricultores procedentes de San Pablo, Santo Domingo y San  
27 Rafael, que, entre fangosos caminos, y aisladas viviendas, formaron un caserío. -----  
28 En esa misma década, nuestra anhelada Libertad, se vio amenazada por la invasión de los  
29 Filibusteros, pero nuestros valientes Labriegos Sencillos con sus Toscas Herramientas, se  
30 enfrentaron y los vencieron; esto permitió que se consolidaran y fortalecieran todos los poblados;

S.S. 61-2021, 15 de setiembre de 2021

1 muestra de ello es que 5 años más tarde en 1861, San Isidro ya tenía demarcados los cuadrantes,  
 2 inician la construcción de una Agencia de Policía, la Casa Cural, y la Ermita.-----  
 3 En los años siguientes, ese **Olor a Libertad** se esparce por todo el país, brillan los cafetales, se  
 4 lucen las coloridas carretas, se reaviva: La Fe, La Esperanza, el Trabajo en equipo, surge el  
 5 Progreso en todas las comunidades. En la nuestra ya contábamos con un Edificio Escolar,  
 6 Oficina de telégrafos y un majestuoso Templo Neogótico. -----  
 7 En 1905, dos años después de que José María Zeledón, escribiera la letra oficial del Himno  
 8 Nacional, fuimos declarados Cantón N-6 de la Provincia de Heredia. Se impulsan el Arte, el  
 9 deporte, la medicina, la tecnología, la Educación Gratuita. -----  
 10 En el mismo año que se abolió el ejército en Costa Rica; en San Isidro, un grupo de jóvenes  
 11 formaron la primera gran Orquesta Filarmónica que por 50 años amenizaron: Fiestas patronales,  
 12 Procesiones, Dianas y hasta la casa presidencial llevaron sus notas musicales. -----  
 13 Mientras sufríamos la crisis de los 80; un ciclista isidreño gana la vuelta a Costa Rica; todo el  
 14 pueblo salió a celebrar y un Tico viaja al espacio. -----  
 15 Recientemente para orgullo de todos los isidreños, Brandon Vargas, con la Selección Nacional  
 16 “Special Needs”, integrada por Niños y Niñas con Capacidades Cognitivas Diferentes, ganó la  
 17 Medalla de Oro por 2 años consecutivos en el Campeonato Mundial de Porrismo. -----  
 18 Estos y cientos de acontecimientos más han sido parte del legado maravilloso que nos ha dejado  
 19 el Bicentenario de la Independencia. Doscientos años de Vida independiente, con grandes retos,  
 20 desafíos, situaciones difíciles, que nuestros antepasados, agricultores sencillos, enfrentaron con  
 21 sus armas más poderosas: “La Fe, La Solidaridad, La Humildad, El amor, El Trabajo, La  
 22 honradez”. -----  
 23 Hoy recibimos dos siglos, rebozados de: “Éxitos, Triunfos, Alegrías, Innovaciones, Valores  
 24 Humanos, Inclusión, Verde Naturaleza”. -----  
 25 Llenos de Esperanza, seguiremos forjando **todos unidos, en las manos de Dios**, el futuro de  
 26 nuestro País, nuestro Cantón y así heredar a nuestros hijos, un lugar ideal para vivir en Paz y  
 27 Armonía. **“Viva el 15 de Setiembre”, “Viva Costa Rica” y que “Viva San Isidro de Heredia”**.  
 28 La Regidora Melissa Vindas Orozco indica “En 1821 en la ciudad de Guatemala se proclamó el  
 29 Acta de la independencia de lo que hoy conocemos como los países centroamericanos, es un día  
 30 como hoy que Costa Rica celebra este acto de libertad e independencia. Este hito es el más

S.S. 61-2021, 15 de setiembre de 2021

1 importante y relevante de la historia costarricense, la gran celebración de los 200 años de una  
2 vida de independencia, de una vida de crecer en democracia, libertad y esperanza. -----  
3 Hoy estamos de fiesta en un hermoso país lleno de flora y fauna como ninguno, pero sobre todo  
4 lleno de una gran diversidad de personas que vivimos o que de alguna forma han llegado a este  
5 país para disfrutar de esta libertad. Ya que, pese a que en nuestros países vecinos celebran igual  
6 que nosotros que son independientes, muchos carecen de las libertades que este país nos ofrece:  
7 libertad de expresarnos, de escribir lo que pensamos, libertad de tener un pensamiento propio  
8 respetando el de los demás, libertad de estudiar, de caminar libremente, o sobre todo libertad de  
9 ser nosotros mismos, libertad de saber que estamos en un país que nos permite desarrollar  
10 nuestra identidad, de expresar quienes somos sin temer a las represarías ideológicas de otros,  
11 libertad de un país que ha luchado por cada uno de nosotros por permitirnos tener la democracia  
12 de la cual hoy disfrutamos, de poder ejercer nuestro voto libremente; de permitirnos a las  
13 mujeres ocupar un puesto político con relevancia en la toma de decisiones, por la libertad de ser  
14 hoy Regidora. -----  
15 Me siento orgullosa de ser parte de este país y sobre todo de poder estar el día de hoy  
16 representando a este bello cantón de San Isidro, en un acto tan solemne como el que vivimos hoy  
17 y más que todo agradezco la oportunidad de ser parte de la historia que conmemoramos hoy,  
18 como una mujer libre y con derecho a levantar su voz y ser escuchada”. -----  
19 El Regidor Dennis Azofeifa Bolaños indica “Hoy es un día muy especial, celebramos el  
20 bicentenario de nuestra independencia, aún en medio de la difícil situación de salud que  
21 atraviesa nuestro país, recordemos que a lo largo de estos 200 años los costarricenses nos  
22 hemos dedicado a construir un país libre, democrático, pacífico, respetuoso de los derechos  
23 humanos y amigable con el medio ambiente. -----  
24 Debemos sentirnos orgullosos de vivir en un país libre. Muchos países celebran con ejército y  
25 tanques de guerra, nosotros por el contrario celebramos con un ejército de estudiantes, bailes  
26 típicos, desfiles y bandas. Los ticos nos caracterizamos por ser personas trabajadoras, humildes,  
27 honradas, amigables, serviciales y responsables, que con el tiempo han logrado conservar las  
28 buenas costumbres heredadas por nuestros antepasados. -----  
29 Sigamos orgullosos de vestir y sentir el azul, blanco y rojo y continuemos creando un país libre e  
30 independiente, manteniendo el PURA VIDA que es nuestra verdadera esencia. Tengamos fe en

S.S. 61-2021, 15 de setiembre de 2021

1 el futuro, esperanza y confianza en un mejor mañana, que entre todos podemos sacar nuestro país  
 2 adelante. ¡Que viva el bicentenario!-----

3 El Regidor Minor Arce Solís indica “El 15 de setiembre de 1821 se da el hito: La Independencia  
 4 de Costa Rica. La noticia llegó poco más de un mes después a nuestro territorio desde la  
 5 Capitanía General de Guatemala. Ciertamente, al inicio existió mucha inseguridad, pues el  
 6 pueblo quedaba en la incertidumbre ante la enorme responsabilidad de asumir su autosuficiencia.  
 7 Los costarricenses no habían luchado contra el conquistador, aquí no hubo guerra  
 8 independentista, sino que recibe gozosamente el don de la libertad de la mano de una  
 9 trasnochada España que se aferraba a sus últimas colonias. -----

10 Se abrían varias posibilidades, pues se tendía la mano del Imperio de Iturbide mexicano para  
 11 acogernos, a la vez que se planteaba la unificación del territorio de Centroamérica para que  
 12 ninguna otra potencia extranjera nos absorbiera. -----

13 Ahora, estamos en una encrucijada histórica compleja. Como Cantón debemos aprender de la  
 14 historia para no caer en los errores de siempre. Muchos desean arrebatarnos la libertad, por lo  
 15 cual debemos estar atentos ante estas amenazas para resistir los embates que pretenden quitarnos  
 16 este enorme don. Debemos ser éticos en todos los aspectos de nuestras vidas, mantenernos  
 17 alejados de las ataduras de los intereses de grupos poderosos que se quieren imponer a la  
 18 voluntad del pueblo, cortar las amarras de los vicios y huir de las garras del dinero fácil y  
 19 fraudulento (dádivas y corrupción) que permite el disfrute momentáneo, pero que terminan por  
 20 hundirnos en la misera y robarnos la paz. -----

21 Con la libertad, se adquieren derechos y deberes. Seamos ciudadanos responsables y activos. No  
 22 temamos a la participación, política, comunal, municipal, deportiva, educativa, cultural,  
 23 religiosa, entre otros, sino disfrutemos de las fiestas cívicas de nuestra democracia. Y hago vivas,  
 24 las letras de Porfirio Brenes Castro en el Hermoso Himno a nuestra querida Bandera “*Vivimos*  
 25 *con cariño bajo este azul del cielo, labrando con anhelo dichoso porvenir, carmín en las mejillas*  
 26 *del pueblo laborioso revela el don precioso de entera libertad*”. -----

27 La Regidora Raquel González Arias indica “Costa Rica, mi Patria querida, vergel bello de  
 28 aromas y flores”. Así desde pequeños nos educaron en la familia, escuela y colegio, para amarla,  
 29 respetarla y defenderla. Un día histórico que solo una vez vivimos hoy, 200 años de  
 30 Independencia, en unión de los países centroamericanos. -----

